



**Marc Font 2023**

# Un golpe de calor deja casi KO a Marc Font en A Peroxa (Ourense).

## El piloto de Zona Paddock se mantiene en el top5 del Campeonato de España de Hard Enduro a falta de una prueba.

Marc Font (KTM) completó en la 9ª posición el Hard Enduro de A Peroxa (Ourense), después de rozar el abandono debido a golpe de calor que le dejó sin fuerzas a mitad de competición. A partir de este instante, el piloto de la FMA optó por continuar en carrera a un ritmo lento para ampliar su puntuación en la provisional del Campeonato de España de la especialidad.

Es evidente pues, que la prueba gallega del certamen español estuvo marcada por la climatología. El "horno" que acostumbra a ser Ourense en verano, este año se adelantó unas semanas y competir a temperaturas cercanas a los 30º y con un porcentaje alto de humedad, sin duda, es muy duro.

### Un escenario de los que hacen afición.

Los miembros del Moto Club A Peroxa, organizadores del evento, prepararon un recorrido de 6 km en zonas de bosque, con piedras de dimensiones considerables y desniveles constantes. Un trazado que Font calificó de: *"Muy físico y técnico"* y añadió: *"De los que a mí me favorecen"*.

Un trazado muy exigente que combinado con las altas temperaturas pasó factura a muchos de los participantes.

### En las dos mangas del sábado (día 15). Una de cal y otra de arena.

Las cosas no empezaron del todo bien en la **primera manga** disputada el sábado (día 15) en un trazado marcado para la disputa de estas mangas de calificación. Font protagonizó una buena salida pero la continuación no fue tan positiva, estas eran sus palabras: *"De inicio el ritmo era muy bueno, pero un par de caídas hicieron que el tiempo al final no fuera el que quería"*.

El piloto andorrano marcó en esta primera manga un crono de 12'04"903.

En la **segunda manga** todo volvió a la normalidad y su crono fue de 11'17"123, tiempo que le sirvió para situarse en la sexta plaza en la clasificación combinada de ambas mangas.

### El domingo (día 16), Marc estuvo en la lucha por el podio hasta el incidente mencionado.

Llegó la hora de la verdad, es decir la prueba de 3 horas de duración al escenario mencionado. De salida el piloto de zona Paddock se situó en la lucha por el podio de la prueba. Entre varios rivales se fueron intercambiando la posición, siempre por detrás del gran dominador de la prueba Teodor Kabakchiev.

Marc Font tuvo que desistir de su objetivo, que no era otro que el podio, cuando tuvo el problema físico mencionado, así nos lo contaba: *"Me encontré totalmente vacío, sin fuerzas para seguir. Intenté recuperarme, pero lo único que pude hacer es continuar a ritmo lento y salvar algunos puntos para el campeonato. Una lástima, el circuito me favorecía e inicialmente me encontraba con fuerzas para estar entre los más rápidos"*.

**Clasificación Carrera:** 1. Teodor Kabakchiev (6 v) 3h31'13.323, 2. Marc Riba (5 v) 3h13'16.828, 3. Francesc Moret, (5 v) 3h26'42.673, ... 9. Marc Font (3 v) 3h13'38.102.

Una vez superada la prueba de Ourense, el Campeonato de España de Hard Enduro queda en stand-by hasta el próximo mes de **Octubre (días 21 y 22)** en que se disputará la última prueba del certamen en **Almedina (Ciudad Real)**.

Ahora el piloto de la FMA se centrará en el Campeonato de Andorra de Enducross y en la preparación del inicio del Campeonato del Mundo de Hard Enduro.

El primer reto mundial será el Xross Hard Enduro Challenge - Serbia. La prueba se disputará del 17 al 20 de Mayo, en las montañas de Zlatibor, Tara, y Mokra Gora, de la península balcánica.